

Fecha	Sección	Página
06.05.2015	Dinero	3



EL CONTADOR

Claudia Ruiz Massieu, secretaria de Turismo, estará en Riviera Maya para acudir al Foro Económico Mundial en su capítulo América Latina que iniciará sus trabajos este día y al que asistirán líderes de Estado y empresarios. En este foro tendrá la oportunidad de hablar sobre el turismo y sus bondades no sólo en México, que captó 29 millones de turistas en 2014 y obtuvo más de 16 mil millones de dólares de divisas, sino a nivel regional. Entre otros temas también destacará la facilitación de viajes, uno de los principales obstáculos para el desarrollo del sector. Ruiz Massieu no perderá oportunidad para presumir la joya del turismo mexicano. es decir, los destinos de Quintana Roo.

Uno de los retos que surgieron a partir de la Ley de Instituciones de Seguros y Fianzas, que entró en vigor el mes pasado, es el ajuste a los formatos de las pólizas para hacerlos más sencillos, así como el desarrollo eficaz de reportes regulatorios por parte de las aseguradoras. De ello se discutirá mañana en la Convención de Aseguradores de México, presidida por Mario Vela Berrondo. La tecnología existe y GMC Software Technology, que en México dirige Pascal Charnay, aprovechará el foro para presentar su tecnología Inspire Dynamic Communications, la cual permite generar documentos dinámicos y cumplir con la normas vigentes de digitalización.

Con 14 plantas de manufactura instaladas en México, alrededor de 15 mil empleos generados e inversiones anuales por más de 800 millones de dólares en promedio, la empresa General Motors, que en el país lleva **Ernesto M. Hernández**, se ha convertido en un actor importante de la economía y, al mismo tiempo, del desarrollo social; por lo cual el Centro Mexicano para la Filantropía, de **Jorge Villalobos**, le otorga hoy el distintivo de Empresa Socialmente Responsable, por su labor en favor del medio ambiente, con acciones como el lanzamiento de vehículos cero emisiones y la incorporación de sus plantas al esquema de cero generación de residuos.



Página 1 de 2 \$ 14823.00 Tam: 183 cm2



Fecha	Sección	Página
06.05.2015	Dinero	3

Droidika, dirigida por **Jaime Machuca**. comercializará en México, a partir de julio, un nuevo modelo de dron fabricado por la empresa 3D Robotics, que dirige en el mundo **Chris Anderson**. Se trata del dispositivo conocido como "Solo" que apenas comenzó a venderse en Estados Unidos, siendo hasta junio y julio cuando empiece a comercializarse en el resto de los países. Con este nuevo dispositivo, ambas empresas quieren aprovechar el nuevo escenario que enfrentan los drones en México, luego de que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, que dirige **Gerardo Ruiz Esparza**, emitiera una nueva regulación más flexible para este mercado.

2